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Actividades realizadas por la Secretaría General 

 
1. Se convocaron cinco reuniones del Comité Ejecutivo. 

2. Se presidieron cinco reuniones del Comité Ejecutivo. 

3. Se convocaron seis reuniones del Consejo General de Delegados. 

4. Se presidieron seis reuniones del Consejo General de Delegados (CGD). 

5. Se convocó al VII Congreso General Resolutivo. 

6. Se participó en el VII Congreso General Resolutivo con la ponencia “Lineamientos 

para un Proyecto Educativo de la UNISON”. 

7. Se participó en el VII Congreso General Resolutivo en la redacción de los 

resolutivos. 

8. Se convocó a Asamblea General para la aprobación del Pliego Petitorio y Proyecto 

de CCT 2021-2023. 

9. Se participó en cinco reuniones de la Comisión Revisora del STAUS. 

10. Se participó en la elaboración del Pliego Petitorio y Proyecto de CCT 2021-2023. 

11. Se participó en 12 reuniones delegacionales para informar y explicar la propuesta de 

reforma a la Ley 4, así como el tema de la renovación de la póliza del SGMM. 

12. Se realizaron ocho reuniones con el Rector de la Universidad de Sonora para 

abordar los temas del cobro del ISR, el modelo educativo 2030, el programa de 

indeterminación, los aspectos relativos al cambio de modalidad presencial a 

modalidad a distancia. 

13. Se planificó, en conjunto con la Secretaría del Interior, el funcionamiento del 

Comité Ejecutivo y del aparato administrativo del STAUS. 

14. Se apoyó a la Secretaría de Trabajo y Conflictos en la atención de diversos casos de 

problemas laborales. 

15. Se apoyó a la Secretaría de Relaciones en las diversas reuniones y eventos con otras 

organizaciones y sindicatos. 

16. Se realizaron, en conjunto con el Secretario de Finanzas, todos los pagos a 

empleados, proveedores, viáticos, etcétera. 

17. Se revisó, en conjunto con el Secretario de Finanzas, los informes financieros del 

trimestre julio-septiembre de 2020. 

18. Se dio seguimiento a la problemática del ISSSTESON, esto en conjunto con las 

Secretarías del Interior y de Previsión Social. 

19. Se realizaron reuniones con cada una de las secretarías del Comité Ejecutivo para 

dar seguimiento a los asuntos atendidos. 

20. Se realizaron reuniones con dos despachos contables para ver el tema del cobro del 

ISR. 

21. Se continuó con el programa de apoyo parcial a académicos para compra de equipo 

de cómputo, con recursos que se gestionaron de cláusulas del CCT que no se iban a 

ejercer completamente por efecto de la pandemia. 

22. Se organizaron y realizaron dos talleres de análisis de carga, como parte del 
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programa de indeterminación, los días 24 de octubre y 14 de noviembre. 

23. Se interpuso una demanda para recuperar el terreno del STAUS que se encuentra 

cerca del aeropuerto de la ciudad de Hermosillo. 

24. Se apoyó el trabajo de contratación de la póliza del SGMM. 

25. Se llevó a cabo un Foro con estudiantes sobre el tema de la educación en línea, el 9 

de octubre. 

26. Se realizó el Foro “Sobreexplotación de mantos acuíferos en Sonora” los días 8 y 9 

de octubre. 

27. Se participó en dos reuniones del Consejo Sindical y Social Permanente del Estado 

de Sonora (CSSPPES) para tratar el tema de la problemática del ISSSTESON. 

28. Se participó en la manifestación del CSSPES del Hospital Chávez al Congreso del 

Estado en protesta por la problemática del ISSSTESON y por la democratización de 

la UNISON. 

29. Se entregó un oficio como CSSPES a la comisión del ISSSTESON del Congreso 

del Estado. 

30. Se participó en apoyo al SUEISSSTESON en el plantón que sostuvieron enfrente de 

las oficinas del ISSSTESON. 

31. Se participó el mitin del CSSPES frente de las oficinas del ISSSTESON y en la 

reunión que se tuvo con el director general de ese Instituto. 

32. Se participó en la elaboración de propuestas alternativas a la Ley General de 

Educación Superior (LGES). 

33. Se participó en reuniones de la CNSUESIC y del grupo en Defensa de la Educación 

Pública para promover cambios a la LGES que esté en el Congreso de la Unión.  

34. Se participó en la reunión con la Senadora Blanca Piña para promover cambios a la 

LGES que esté en el Congreso de la Unión.  

35. Se participó en la reunión con los diputados Ernestina Castro y Alonso Montes 

Piña, para tratar el tema de la reforma a la Ley 4, el 5 de noviembre. 

36. Se participó en la conferencia de prensa y cierre del acceso del campus de la URC 

en protesta por la falta de democracia en la UNISON y falta de avance en la reforma 

de la Ley 4, realizado el 10 de noviembre, por parte del MARU. 

37. Se participó en la creación de Frente por la Democratización de la Universidad de 

Sonora. 

38. Se participó en la conferencia de prensa donde se informó de la creación de Frente 

por la Democratización de la Universidad de Sonora, el 19 de noviembre. 

39. Se participó en las seis reuniones del Frente por la Democratización de la 

Universidad de Sonora. 

40. Se participó en la conferencia de prensa y cierre del acceso de todos los campus de 

la UNISON en protesta por la falta de democracia en la UNISON y falta de avance 

en la reforma de la Ley 4, realizado el 01 de diciembre, por parte del Frente por la 

Democratización de la Universidad de Sonora. 

41. Se participó en el cierre simbólico de la Junta Universitaria en el campus de la URC 

de la UNISON en protesta por la falta de democracia en la UNISON y falta de 

avance en la reforma de la Ley 4, realizado el 07 de diciembre, por parte del Frente 
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por la Democratización de la Universidad de Sonora. 

42. Se participó en la colocación de la lona gigante en el cerro de la Campana en 

protesta por la falta de democracia en la UNISON y falta de avance en la reforma de 

la Ley 4, realizado el 10 de diciembre, por parte del Frente por la Democratización 

de la Universidad de Sonora. 

43. Se participó en la caravana vehicular y mitin de protesta en el Congreso del Estado, 

por la falta de democracia en la UNISON y falta de avance en la reforma de la Ley 

4, realizado el 15 de diciembre, por parte del Frente por la Democratización de la 

Universidad de Sonora. 

44. Se promovieron dos amparos en contra de la convocatoria a imposición de rector 

por parte de la Juna Universitaria. 

45. Se participó en diversas entrevistas de radio y de medios locales en los temas de 

deserción escolar, democratización de la UNISON y reforma a la Ley 4. 

46. Se entregaron oficios al Presidente de México, Lic. Andrés Manuel López Obrador, 

los días 4 de octubre y 16 de diciembre, con diversos temas relativos a la LGES, la 

reforma a la Ley 4, el ISSSTESON, y problema de vivienda. 

47. Se continuaron las gestiones ante la SHCP, la subsecretaría de Educación Superior 

de la SEP, y diversos diputados para solicitar recursos en el subsidio de la 

Universidad para el 2021, en los temas de vivienda y nivelación salarial. 

 
Atentamente 

“Ciencia y Cultura” 

Dr. Sergio Barraza Félix 

Secretario General STAUS 


